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Поддержим почин 
воронежских механизаторов

У механизаторов МТС 
ответственная пора—ремонт 
машинно-тракторного пар
ка. От своевременного и 
качественного его ремонта 
будет зависеть выполнение 
весенне-полевых работ, до
говорных обязательств 
МТС с колхозами и, в ко
нечном счете, урожайность 
полей, повышение продук
тивности общественного
животноводства.

Большую часть тракто
ров МТС должны были 
отремонтировать в четвер
том квартале прошедшего 
года. Однако итоги показы
вают, что четыре станции 
нз пяти—Тотемская, Толш- 
менская, Погореловская и 
Кулойская ЛМС график 
ремонта не выполнили. Так,. 
Тотемская МТС из плана 
15 тракторов выпустила 
14. Директор этой МТС т. 
Раков и главный инженер 
т. Савулькин срыв графи
ка ремонта нередко объяс
няют отсутствием запасных 
частей. Но дело не только 
в этом. Сумели же при та
ких же условиях справить
ся с планом ремонтники 
Мосеевской машинно-трак
торной станции, которые в 
ответ на обращение меха
низаторов Воронежской 
области включились в со
циалистическое соревнова
ние и прилагают все уси
лия к тому, чтобы своевре
менно и высококачествен
но подготовить машины к 
весне. А Тотемская и дру
гие станции района ведут 
ремонт ниже своих возмож
ностей. И прав тракторист 
Тотемской МТС т. Дулепов, 
когда говорит, что наша 
машинно-тракторная стан
ция затянула подготовку 
к ремонту, долго раскачи
валась...

На ремонте тракторов 
время очень дорого. Необ
ходимо каждый час дер
жать на особом учете и 
все недоделки четвертого 
квартала следует устранить

в этом месяце. Надо рабо
ту поставить так, чтобы 
каждый механик, рабочий 
МТС проникнулся чувст
вом ответственности за по
рученное дело, боролся за 
честь своего коллектива. 
Директорам МТС необхо
димо немедленно разо
браться в причинах, тормо
зи щих ход ремонта, и при
нять меры к устранению 
их. Поднять производитель
ность труда механизаторов, 
занятых на ремонте. В ре
монтных мастерских во 
главе узлов надо поставить 
самых опытных механиза
торов.

Важным условием в ре
монте является и то, чтобы 
каждый работник МТС хо
рошо знал свои обязан
ности, за что он несет от
ветственность, что от него 
требуется. Руководители 
МТС должны повседневно 
вникать в нужды н запро
сы рабочих, во время их 
обеспечивать инструмента
ми и запасными частями 
Всячески поддерживать и 
распространять передовые 
методы, совершенствовать 
квалификацию ремонтни
ков.

Обязанность партийных 
организаций машинно-трак
торных станций—возгла
вить трудовую активность 
работников МТС, вовлечь 
их в социалистическое со
ревнование в честь XX 
съезда КПСС, в борьбу за 
повышение производитель
ности труда, за сокраще
ние сроков ремонта. Надо 
с механизаторами наладить 
регулярное проведение 
культурно-массовой рабо- 
боты. Все должно быть на
правлено на то, чтобы под
нять темпы ремонта трак
торов, своевременно и ка
чественно подготовить ма
шинно-тракторный парк к 
весне.

Работники МТС1 Делом 
ответим на призыв воро
нежских механизаторов!

Мужественный поступок молодой колхозницы
Ночыо на животноводче

ской ферме колхоза « Путь 
Ильича», Северского рай
она, Краснодарского края, 
поднялась тревога: разлив
шийся Терек грозил зато
пить кошошию, стоявшую 
на другом берегу.

Молодая колхозница,вос
питанница одного из дет
ских доиоя Гош,конской

области, Людмила Свобода 
бросилась в ледяную воду. 
Четверть километра она 
плыла, борясь с быстрым 
течением и холодом. Но 
вот и конюшня. Одну за 
другой отважная девушка 
вывела лошадей и отвела 
их в безопасное место.

(ТАСС).

О Т В Е Т Ы
Председателя Совета Министров СССР 

Н. А. БУЛГАНИНА
на вопросы заведующего Вашингтонским бюро 

телевизионной и хроникальной компании „Теленьюс"
Ч. Шатта

Вопрос: Считаете ли Вы, 
что дух Женевы, проявлен
ный на Совещании Глав 
правительств четырех дер
жав в июле этого года, все 
еще жив и будет продол
жать жить?

Ответ: Историческое зна
чение Женевского совеща
ния Глав правительств че
тырех держав заключалось 
в том, что дух сотрудниче 
ства и взаимопонимания, 
проявленный его участни
ками, создал реальные воз
можности улучшения отно
шений между государства
ми, создал перспективы 
обеспечения устойчивого 
мира между народами.

Народы всех стран хотят 
мира и ненавидят войну. 
О н и -за  то. чтобы дух Же
невы, а с ним надежды на 
мир и лучшее будущее, 
росли и крепли.

Именно поэтому мы убеж
дены, что то, что было 
сделано в Женеве на Сове
щании Глав правительств 
СССР; США, Великобри
тании и Франции, и что уже 
сыграло свою важную роль 
в улучшении международ
ной обстановки, похоронить 
не удастся.

Вопрос: Поскольку недав
нее Женевское совещание 
министров иностранных дел 
зашло фактически в тупик, 
каково было бы Ваше мне
ние относительно созыва 
нового совещания Глав 
четырех держав?

Ответ: Хотя, как извест
но, на совещании минист
ров иностранных дел не 
были достигнуты согласо
ванные решения по рас
сматривавшимся вопросам, 
оно, тем не менее, Способ
ствовало дальнейшему вы
яснению позиций его участ
ников, что должно облег
чить разрешение этих воп
росов в будущем.

Что касается нового со
вещания Глав правительств 
четырех держав, то такое 
совещание может быть пло
дотворным, разумеется.если 
все его участники будут 
подходить к рассмотрению 
назревших международных 
вопросов с должным уче
том интересов всех заинте
ресованных сторон.

Вопрос: Многие обозре
ватели в США и за гра
ницей придерживаются мне
ния, что атомный тупик 
является результатом на. |

личия термоядерного ору
жия как у Востока, так и 
у Запада. Каково Ваше 
мнение относительно воз
можности того, что это 
страшное оружие может 
автоматически исключить 
ужасную возможность во
дородной войны?

Ответ: Если уж говорить 
об «атомном тупике», то 
он отнюдь не является ре
зультатом наличия термо
ядерного оружия. Тот 
факт, что до сих пор еще i

жений, в том числе в обла
сти атомного оружия, не 
только не ослабляет, а.на- 
оборот, усиливает угрозу 
новой войны. Поэтому Со
ветский Союз видит выход 
из так называемого атомно
го тупика не в продолже
нии гонки вооружений, а в 
новых усилиях,направлен
ных на достижение согла
шения о запрещении атом
ного оружия и на прекра
щение гонки вооружений. 

Вопрос: Каковы, по Ва
не достигнуто решение во-1 шему мнению, перспекти-
проса о запрещении атом
ного и термоядерного ору
жия, является результатом 
нежелания некоторых дер 
жав пойти на запрещение 
атомного и термоядерного 
оружия.

Что касается Советского 
Союза, то он неизменно 
выступает за сокращение 
вооружений и вооружен
ных сил, за безусловное 
запрещение атомного и тер

вы мира в наступающем 
гопу?

Ответ: Минувший год 
озн-шеновался серьезными 
у  пехами тех сил, которые 
последовательно и активно 
выступают за смягчение 
международной напряжен
ности, за укрепление мира 
и дружбы между народа
ми. Многим из тех. кто ра
нее сомневался в этом, ста
ло теперь ясно, что в на-

моядерного оружия и уста- ше время международное 
иовление действенного ме- сотрудничество и доверие
ждународного контроля за 
осуществлением соответ
ствующего решения по это
му вопросу. Принятие та
кого решения избавило бы 
народы от страха перед 
новой войной, покончило 
бы с обременительной гон
кой вооружений и позво
лило бы переключить все 
ресурсы государства на 
мирное развитие, на подъ
ем благосостояния людей.

Неправильно утверждать, 
что поскольку и Восток и 
Запад обладают водород
ным оружием, возможность 
термоядерной войны авто
матически исключается. 
Подобные утверждения на 
деле способны усыпить 
бдительность народов, вы
ступающих за устранение 
угрозы атомной войны

Конечно, тот факт, что в 
нынешних условиях атом
ное и водородное оружие 
нельзя применить безнака
занно, оказывает известное 
сдерживающее влияние на 
те круги, которые хотели 
бы развязать войну с ис
пользованием средств мас
сового уничтожения. Имен
но из среды этих кругов и 
распространяются опасные 
утверждения о том, будто 
мир можно сохранить пу
тем укрепления «атомной 
мощи» и продолжения гон
ки вооружений.

Ясно, что гонка воору-

—цель вполне достижимая.
Не подлежит сомнению, 

что если правительства 
всех стран, и в первую 
очередь правительства ве
ликих держав, учитывая 
неодолимую тягу народов 
к миру, будут на деле до
биваться дальнейшей раз
рядки международной на
пряженности и укрепления 
доверия между государ
ствами, то 1956 год ста
нет свидетелем новых ус
пехов в борьбе' за прекра
щение «холодной войны», 
за уменьшение междуна
родной напряженности, за 
установление доверия ме
жду государствами.

Вопрос: Хотите ли Вы об
ратиться с каким-либо по
сланием к народам мира, 

|в  частности, к американ
скому народу?

Ответ: Я хотел бы вос
пользоваться этой возмож
ностью, чтобы передать 
американскому народу сер
дечный привет и наилуч
шие новогодние пожелания. 
Исторический опыт пока
зывает, что народы наших 
стран могут жить в мире 
и дружбе. Развитие и 
укрепление дружеского вза
имопонимания между Со
единенными Штатами Аме
рики и Советским Союзом 
было бы крупным вкладом 
в дело упрочения всеобще
го мира.
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В честь X X  \ 
съезда КПСС 1

К О М С О М О Л Ь С К А Я  ж и з н ь

Долг комсомольца—  
быть примерным во всем

По области 
и району

• к  *  —

Лучшие качества совет
ского человека определяют 
духовный облик нашей мо
лодежи. Партия и прави
тельство делают все, чтобы 
молодое поколение росло 
бодрым, сильным, всесто
ронне развитым, деятель
ным.

Вместе с тем, мы не мо-

Много новых зданий построено 
н строится .в городе ‘ Вологде. 
На Большой Октябрьской ули
це ведется строительство здания 
общежития областной партий
ной школы.

На снимке: лучший каменщик 
Б. Ф. Семериков за работой. 
Участвуя в соревновании в 
честь XX съезда КПСС, он 
ежедневно выполняет норму вы
работки на 170—180 процентов.

Фото П. Сотникова.

На 110000 рублей 
сверх плана

Трудовыми достижения
ми закончил 1955 год кол
лектив строче-вышиваль- 
ной артели. Он годовой 
план выполнил на 106.5 
процента. Сверх плана вы
пущено продукции ва 110 
тысяч рублей. По сравне
нию с 1954 годом изго
товлено изделий больше на 
212 тысяч рублей, кроме 
того, за 11 месяцев члена
ми артели дано прибылей 
92 тысячи рублей вместо 
80 тысяч годовых плано
вых.

Сейчас коллектив арте
ли в новом, 1956 году с 
еще большим упорством 
борется за достойную 
встречу XX съезда КПСС.

В. Левинов.

жем закрывать глаза на то, 
что в нашей дружной и 
здоровой молодежной сецье 
есть люди, которые нару
шают нормы поведения, 
отлынивают от труда, 
сквернословят, хулиганят. 
Чем же объяснить, что 
среди молодежи еще встре
чаются случаи неправиль
ного, аморального поведе
ния? Прежде всего, сла
бостью воспитательной ра
боты среди молодежи, а 
также примиренчеством 
комсомольских организа
ций к пьяницам и хулига
нам. Во нвогих комсомоль
ских организациях вожаки 
молодежи не интересуются, 
что делают юноши и де
вушки после работы, чем 
они живут. Это относится, 
например, к секретарям 
комсомольских организа
ций 85-го квартала—тов 
Вахрушеву, У-Толшменско- 
го лесопункта—тов. Мар- 
ковееву.

Огромный ущерб делу 
воспитания наносят форма
лизм и казенщина в ком
сомольской работе, незна
ние особенностей каждого 
человека, его интересов, 
запросов. В некоторых ор
ганизациях, как, например, 
в 85-м квартале, Михай
ловском леспромхозе, кол
хозах «Память Ленина», 
«Заветы Ильича», «Луч», 
имени Молотова, Мосеев- 
ского сельсовета, Толшмен- 
ском лесопункте, Тотеиском 
леспромхозе комсомольские 
собрания проводятся от 
случая к случаю, проходят 
неинтересно, на низком

идейно-политическом уров
не.

Слабо ведется воспита
тельная работа в общежи
тиях и клубах, там, где 
молодежь проводит досуг. 
Например, в красном угол
ке 85-го квартала Михай
ловского леспромхоза хо
лодно, печь развалилась, 
а в общежитии еще не
пригляднее. Эго ничуть не 
беспокоит администрацию 
лесопункта и партийную 
организацию. Здесь есть и 
воспитатель молодежного 
общежития тов. Больша
ков, но не ведется почти 
никакой воспитательной ра
боты, даже газеты в обще 
житии бывают редко.

Сколько ярких, замеча
тельных дел, имеющих 
громадное воспитательное 
значение, можно организо
вать для молодежи в каж 
дой комсомольской органи
зации. Эго вечера и кон
церты самодеятельности, 
читательские конференции 
и конкурсы ва лучшего 
чтеца, встречи с передови
ками производства и т. п. 
Юноши и девушки с ра
достью примут участие в 
различных кружках и 
командах, в спортивных 
праздниках. Например, 
комсомольцы строче-выши- 
вальной артели, райфо 
участвуют в различных 
кружках Дома культуры, 
комсомольцы Чуриловско- 
го и Матвеевского лесо
пунктов создали свои кол
лективы художественной 
самодеятельности.

Но нельзя все объяснить 
только недостатками вос
питательной работы. Сле
дует сказать, что за по
следнее время некоторые 
КСМ организации, и осо
бенно Михайловского лес
промхоза, Тафтинского 
лесопункта, колхоза «Луч», 
Советского поселка осла
били борьбу с нарушите
лями правил социалиста

ческого общежития. Некото 
рые рассуждают так: наша 
молодежь в массе своей 
сознательна, стоит ли 
всерьез говорить о незна
чительней кучке хулига
нов? Пусть с ними борют 
ся административные орга
ны. Конечно, честных мо 
лодых людей у нас подав
ляющее большинство, а ху
лиганов единицы. Но по
лагать, что только админи
стративными мерами мож
но бороться с хулиганст 
вом, — значит впасть ь 
серьезную ошибку. Это за
дача и комсомольских ор
ганизаций, которые несут 
ответственность за воспи
тание каждого юноши и 
каждой девушки. Есть у 
нас такие комсомольцы, 
которые в борьбе с ху
лиганством проявляют ро
бость. Нередко можно уви
деть, как здоровые моло
дые люди, вместо того, 

тобы одернуть пьяницу 
стараются быть в стороне.

Комсомолец обязан пока
зывать всей молодежи при
мер хорошего поведения, 
быть скромным, подтяну
тым, вежливым. Комсо
мольцы и вся наша моло
дежь должны объявить 
беспощадную борьбу тем, 
кто своим неправильным 
поведением роняет честь и 
достоинство советского че
ловека. Таи, где не созда
ны комсомольские посты, то 
надо их создать, а там, где 
они созданы, нужно ожи
вить их работу.

Комсомольские органи
зации обязаны настойчиво 
прививать юношам и де
вушкам коммунистическую 
мораль и нравственность, 
еще активнее поднимать 
силы молодежи на борьбу 
за дальнейший расцвет на
шей Родины.

А. Морозова, 
секретарь РК ВЛКСМ.

Устюженскии лесотехнический 
техникум готовят специалистов 
для лесной промышленности.

На снимке: учащаяся второго 
курса Римма Тигроза на произ
водственной практике в слесар
но-механической мастерской.

Фото П. Сотникова.

Совещание актива 
по народному 
образованию 

Вчера в помещении То- 
темской средней школы 
№ 2 проходило районное 
совещание актива по на
родному образованию.

В его работе привяли 
участие председатели кол-1 
хозов и сельсоветов, ру-1 
ководители предприятий, | 
организаций и учрежде-1 
ний города, секретари пар-1 
тийных организаций, атак-1 
же учителя школ района. < 

С докладом «О состоя
нии и мерах по улучше
нию воспитательной рабо-1 
ты среди учащихся и укре
плению материальной ба-| 
зы политехнического обуче
ния» выступил заведую
щий роно тов. Перов В. Г.| 

Совещание приняло обра
щение к партийным и со
ветским организациям, ру
ководителям предприятий, 
МТС, колхозов я всем тру
дящимся района.

+ ♦ ♦ ♦ ♦ » ♦ ♦ ♦ » ♦ ♦ ♦ + ♦ ♦ + ► ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ » ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ » ♦

Вдохновенный труд 
Стремясь достойно встре

тить XX съезд КПСС, 
вдохновенно трудятся на 
ремонте машинно-трактор
ного парка механизаторы 
Мосеевской МТС Раиса 
Алексеевна и Василий Ива. 
нович Кузьминские. Они 
на ремонте моторов еже 
дневно дают выработку тру
да до 120 процентов. Так 
же добросовестно работают 
слесарь ремонтных мастер
ских В. А. Третьяков и то 
карь А. А. Кузьминский 
которые систематически вы 
полняют свои задания ва 
112 — 115 процентов.

По сшраниг{ам новогодних 
стенных газет

.Навстречу 
XX съезду-

Л- Полов».

Такой передовой ста
тьей открывается ново- 
годпяя стенгазета «Ко
оператор». В ней сооб
щается об успешном 
выполнении райпотреб
союзом плава товаро
оборота за 11 месяцев 
1955 года. Первенство 
в соревновании держит 
коллектив промкомби
ната, которому правле
нием облпотребсоюза и 
обкомом союза потреб
кооперации присуждено 
переходящее Звамя, ка- 
та вальщик Пятуиии, 
портниха Шубармна и 
другие работники ааве- 
севы ва Доску почета 
облпотребсоюза. Газета 
призывает в 1956 году 
работать еще лучше.

Помещены н другие

материалы из жизни 
райпотребсоюза. Замет
ка о халатном отноше
нии шофера В. Лавин
ного в своей автома
шине сопровожаается 
карикатурой, яа кото
рой автомашина обра
щается к своему води
телю:

«Ты обычно стоить 
в стороне 

И за мной ие сле
дишь ты внимательно. 

Подожди же. в тяже
лый момент 

Я тебя подведу обя
зательно».

•Догадайся,
почему?-

В первом номере 
стенгазета «За бытовое 
обслужввавве» (артель 
«Комбинат») обращает
ся к читателям с рядом

вопросов под заголов
ком «Догадайся, поче
му?». Например: «Куа- 
нацова А. В. не выпол
няет план. Почему?» 
или «У часового цеха 
часто бывают очереди. 
Интересно, почему?». 
Тут же в заметке дает
ся ответ. Кузнецова 
часто выполняет зака
зы без квитанций. В 
часовом цехе брвгадир 
Рычкова М. В. опазды
вает ва работу на 30- 
35 минут как утром, 
так и после обеда.

•Сон ПОД новый 
год"

«Ночь. Трещит мо
рса. Крепко сайт Таяа-

шова Лава, в ей "снится 
прекрасный сон. Кон
чились веселые кани
кулы. началась новая 
четверть, Лена хорошо 
готовится к урокам, н 
в дневнике у нее оцен
ки «5» н «4». Пусть 
этот сон превратится в 
действительность».

Эта выдержка из под
борки «Сов под новый 
год», помещенной в 
новогодней стенгазет» 
«Призыв», Тотемсксй 
средней школы J k  2.

Газета обращается > 
учащимся с пожеланв 
ем: учиться в 1956 го 
ду только ва «5» в «4».

Розыгрыш 
по баскетболу 

В То теме кой средней 
школе №  1 закончился! 
розыгрыш по баскетболу! 
на первенство школы epe-j 
ди девушек 7 — 10 классов.! 
На первое место вышли 
команда 8-го класса «а». в{ 
составе С. Шарковой (ка] 
питан), Г. Цыкнной, В. Кед] 
ровой и Т. Ермолинской] 
За ней следуют две коиая-i 
ды, набравшие по 13 очко^ 
—девушки нз 10 «а» (ка
питан А. Кузнецова) н 9 
«в» (капитан А. Корепова). 
Сейчас баскетболистки го
товятся к городскому ро* 
зыгрышу.

В полном разгаре розы» 
рыш по баскетболу на пер* 
венство города среди юно 
шей, в котором участвуем 
12 команд. Без поражения 
идут первая команда лес| 
техникума (капитан Арту! 
Кюн). С. Даамая.]

преподаватель Физкультуры 
среднее школы М  1.
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Надоить 700 кг молока за стойловый период—такое обязательство 
•  взяли работники животноводства района

Соревнование колхозов
по надою молока на 1 января 1956 года

Наименован е колхозов

Средний на
дой молока 
за 3 месяца 

(в кг)
В 

то
м 

чи
сл

е 
за

 д
ек

аб
рь В сравне

нии с тем 
же перио
дом про
шлого года

«Сигнал» 189 75 — 10
«Строитель» 179 40 47
«Маяк» 168 33 70
Имени Сталина. Матвеевского с. с. 163 33 43
«1 Мая». Пятовского с. с. 160 36 38
Имени Молотоьа, В-Толшменек. с.с. 160 33 44
Имени Сталина-, Мосеевского с. с. 156 51 54
« Путь к коммунизму» 151 29 22
«Красная нива» 150 37 77
Имени Ворошилова, Матвеевск. с.с. 149 38 41
«Ударник» 147 57 32
«Большевик» 144 33 44
Имени Молотова. Калининск. С. С. 143 43 — 13
«1 Мая», В-Толшменского с. с. 141 39 52
«Новый путь», Погореловского с.с. 139 40 76
«Балтфлот» 137 32 45
Имени Сталина. Калининского с. с. 136 33 — 2
«Красный борец» 136 30 — 22
Имени Ворошилова, Вожбальск. с.с. 135 31 32
«Ленинские дни» 134 35 66
«Заря» 132 34 52
Имени Ворошилова, Никольск. с.с. 129 25 30
«Липинская» 128 34 6
Имени Сталина, В-Толшменск. с.с. 127 16 56
«Заветы Ильича» 124 33 46
«1 Мая». У-Печенгского с. с. 124 31 34
Имени Калинина, Медведевск. с. с 124 22 36
«Объединение» 120 29 35
Имени Сталина, Никольского с. с. 120 29 8
«Искра» 120 21 — 10
Имени Фрунзе 117 28 —

Имени Молотова, Погореловск. с.с 114 42 39
«Память Ленива» 112 42 6
«Новая жизнь» 112 7 50
Имени Сталина, Н-Печенгского с.с 110 33 — 9
Имени Кирова 110 30 — 7
« Вперед» 109 28 34
«Борьба» 108 13 — 6
«Луч» 105 34 27
Имени Сталина, В-Дворского с. с. 101 18 14
Имени Калинина, В-Толшменск. с.с. 101 11 16
«Красный Север» 100 28 5
Имени Молотова, Матвеевского с. с 98 25 2
Имени Сталина, Середского с. с. 94 11 1
«1 Мая». Погореловского с. с. 90 28 17
«Сталинский призыв» 86 15 — 5
«Новый путь», Маныловского с. с 81 23 33
«Прожектор» 79 9 10
«Победа» 78 17 16

ПРИМЕЧАНИЕ: В сводке по надою молока с минусом показаны 

колхозы, имеющие удойность ниже прошлого 
года. В остальных цифры означают рост.

О чем говорит 
сводна?

Прошло три месяца но
вого х о з я й с т в е н н о г о  
года в животноводстве. В 
сельхозартелях, где орга
низованно проходит зимов
ка скота и ведется за жи
вотными хороший уход, 
значительно возросла про
дуктивность коров. К та 
ким колхозам можно от 
нести артели «Маяк» и 
«Новый путь». Погорелов- 
ского сельсовета, сельхоз
артели Никольского сель
совета, имени Сталина, Мо- 
сеевского сельсовета и ряд 
Других.

Однако есть ряд колхо
зов, в которых допущено 
снижение надоя молока. К 
ним относятся имени Ста
лина и имени Молотова, 
Калининского сельсовета 
(председатели т. т. Шихов 
и Рычков). Больше всех 
снижена продуктивность в 
сельхозартели «Красный 
борец» (председатель ар
тели т. Юрзин). Снизилась 
продуктивность и в кол
хозе «Сигнал», хотя он по 
надою молока за три ме
сяца занимает первое мес
то. Уменьшение надоев 
свидетельствует о том, что 
в этих сельхозартелях не 
ведется должной борьбы 
за рост надоев молока, за 
выполнение взятого обяза
тельства—надоить в этом 
году 1400 кг молока на 
фуражную корову и за 
победу в соревновании с 
Бабушкинским районом.

Все колхозы райова в 
этом году имеют возмож
ность резко поднять про
дуктивность молочного жи
вотноводства. Дело лишь 
только в том, чтобы руко
водители сельхозартелей, 
специалисты сельского хо
зяйства, все работники 
ферм взялись за это важ
ное мероприятие.

Обязательство под угрозой срыва
Перспективным планом 

дальнейшего развития об
щественного животновод
ства и повышения его про
дуктивности в нашем кол
хозе предусмотрено в этом 
году получить от каждой 
коровы 1300 литров моло
ка. В прошедшем хозяй
ственном году я надоила 
1221 литр молока на фу
ражную корову. По этим 
результатам была утвер
ждена участницей район
ной сельскохозяйственной 
выставки. Будучи на вы
ставке и совещании пере
довиков сельского хозяй
ства района убедилась, что 
при таких же условиях, как 
и у нас, некоторые доярки 
других сельхозвртелей мо
лока надоили значительно 
больше, чем я. Поэтому 
после выставки и совеща
ния передовиков взяла 
обязательство надоить в 
мом году 1460 литров, а

за зимний период не менее 
700 литров.

Прошло три месяца но
вого хозяйственного года. 
За это время надоила 157 
литров молока от коровы. 
Это несколько ниже, чем в 
прошлом году. У меня 
сейчас создались сомнения 
в том. что сумею ли я вы
полнить взятое обязатель-< 
ство. Правда, новотельных 
коров в моей группе еще 
нет, они будут в конце ян
варя. При отелах их по
ставлю на раздой и значи
тельно увеличу продуктив
ность. Но, если такое от
ношение к повышению про
дуктивности, какое наблю
дается сейчас,будет продол
жаться и дальше со сторо
ны правления артели, то 
это отрицательно скажется 
на рост повышения 
продуктивности коров. Де
ло в том, что у нас коровам 
не дается ни одного

грамма сильных кормов, 
н е д о б р о к а ч е с т в  енные 
подвозят грубые корма, за
частую коровам кормим 
одну солому, а сено под
возят с перебоями. Поме
щение, где размещен скот, 
очень холодное и в нем 
много накопилось навоза, 
а это все отрицательно 
сказывается на продуктив 
ность животных. Отрица
тельным является и то, что 
нас, животноводов, никто 
не учит передовым мето
дам повышения продук
тивности молочного живот
новодства.

Правлению колхоза i а- 
до коренным образом улуч 
шить зимнее содержание 
скота и оказать помощь в 
выполнении взятых обяза
тельств.

Л. Зырина, 
доярка колхоза «Нелюбимо».

Л е с о з а г о т о в к и

Из года в год лесная про
мышленность нашей области 
снащается новейшей техникой 
течествеиного производства. 
Земало новой техники получил 
I последнее время и Мовзен- 
кий леспромхоз. В строитель- 
ю-ионтажяой бригаде успешно 
'сваивается новая бензомотор- 
1ая пила «Дружба». Она очень 
/добпа в работе, т. к. работа- 
•т самостоятельно т. е. не пут
ается в электроэнергии.

На снимке: бригадир строи- 
гельво-мовтажной бригады Н И. 
Синицын с повой бензомоторной 
пилой.

Фото П. Сотникова.

Матвеевцы держат слово
С большим подъемом ведет лесозаготовки кол

лектив Матвеевского лесопункта. За первые три дня 
нового года матвеевцы перевыполняли свое социали
стическое обязательство, взятое в честь X X  съезда 
КПСС.

Особенно больших успехов добился тракторист 
Николай Лепехин. Первого января он вывез на своем 
тракторе восемьдесят кубометров леса, перевыпол
нив сменное задание в два раза. На следующий день 
Николай Григорьевич дал шестьдесят кубометров 
древесины, а на третий день снова выработал две 
нормы.

Товарищи лесозаготовители! Держите слово, 
данное Родине так же, как это делают матвеевцы!

Ни одного коллектива 
вне соревнования

Обширны леса нашего 
района. Тысячи лесозаго
товителей заготовляют его 
для Родины. Чтобы еще 
поднять темпы работы в 
делянках, сейчас всё кол
лективы лесозаготовитель
ных предприятий района 
включились в соревнова
ние за досрочное выполне
ние государственного за
дания по вывозке древеси
ны в первом квартале те
кущего года.

Камчугские и чурилов- 
ские лесозаготовители да
ли слово к дню открытия 
съезда квартальные планы

выполнить на шестьдесят 
процентов и дать сверх за
планированного по пять 
тысяч кубометров. А кол
лективы «Крутой осыпи» 
и Тафтинского лесопункта 
—по семь тысяч.

Выполнив свои социали
стические обязательства, 
лесозаготовители только 
Тотемского леспромхоза 
мивлеспрома дадут народ
ному хозяйству за квар
тал сверх плана 36 тысяч 
кубометров высококачест
венной древесины.

А. Семенов.'

В Печеные попирают права 
мастера

«Положение о мастере 
леса заготовительного пред
приятия (леспромхоза)», 
опубликованное в печати, 
нисколько не усилило пра
ва мастеров в Печенгском 
лесопункте.

Недавно произошел такой 
случай. Начальник лесо
пункта тов. Весенин, не 
посоветовавшись ни с кем, 
приказал мастеру леса Су- 
лоеву и бригадиру тов. 
Дурневу перевести двух

работниц с обрубки сучьев 
на эстокаде, а на их ме
сто предложил поставить 
двух мужчин. Все члены 
комплексной бригады, где 
трудились работницы, с 
этим не согласились. Та
ким образом, распоряже
ние осталось невыполнен
ным. Ясно, что такие фак
ты ие укрепляют, а рас
шатывают трудовую дис
циплину.

В. Болод.

Неправильное отношение к людям
Наперекор сильным мо

розам и пурге добросовест
но трудятся в лесных де
лянках рабочие «Ковды».

Однако руководители ле
сопункта и директор лес
промхоза обллесзага тов. 
Каплин не заботятся об 
удовлетворении законных 
нужд, В наших магазинах 
очень редко бывают необ
ходимые продовольствен
ные товары и, что особен-1

но обидно, завозят их от 
случая к случаю, при этом 
не учитываются дети. Не
своевременно выплачивает
ся заработная плата. Все 
эти, казалось бы легко 
устранимые, неполадки не 
ликвидируются. А ведь это 
очень влияет на настрое
ние лесозаготовителей и на 
их производственную ак
тивность.

К. Савельева.
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Усть-Печенгской семилетней 
школе— 20 лет

На днях учителя, обще 
ственность и учащиеся 
У-Печенгского и В-Двор 
ского сельсоветов отмеча' 
ли знаменательную дату— 
20-летие со дня образова 
ния У-Печенгской семилет- 
вей школы.

За этот период времени 
из стен ее выпущено 570 
человек. Из окончивших 
школу 22 человека работа
ют учителями, шесть мед 
работниками, два работни
ка юстиции и прокурату
ры, большое количество 
трудятся в сельском хозяй 
стве и промышленности. 
Значительная часть полу 
чила высшее и среднее об
разование. Попова А. М. 
работает учителем семилет- 
вей школы, депутат сель
ского Совета трех созывов,
A. В. Зимакин—заведую
щим начальной школой,
B. Н. Никулинский—пред
седателем колхоза «1 Мая», 
Н. Н. Протопопов—майор 
авиации, М„ Ф. Протопо
пов— помощник прокуро
ра Вологодской области.

Добросовестно трудятся 
в сельском хозяйстве вы
пускники школы В. Н. Про
топопов, Алексей Булько- 
тин, Иринарх Зайцев.

Большая часть из окон
чивших 7 классов в 1955 
году Ф. Протопопов, А. Осов- 
ской и другие остались ра
ботать в колхозе.

В школе созданы все 
условия для плодотворной 
учебы. Построено два пре
красных школьных здания 
на 360 человек, строится 
Интернат на 40 человек,' 
укрепляется материальная 
база. Только за последние 
два года количество инвен
таря и наглядных пособий 
увеличилось в два с лиш
ним раза.

Для успешного осущест
вления политехнического 
обучения школа приобрела 
все необходимые учебные 
пособия и лабораторное 
оборудование по физике.

химии и другим предме
там. При школе оборудова
на мастерская для прове 
дения работ по дереву с 
комплектом инструментов 
на 20 человек. Имеется 
пришкольный участок два 
га, который разбит на по
левой и овощной севообо 
роты. В 1955 году школа 
получила урожай ржи 26 ц 
с 1 га, ячменя 13 ц с 1 га, 
пшеницы 18 ц с гектара.

Школой в этом году при
обретена своя электростан
ция, свет от нее впервые 
осветил новогоднюю елку

Повседневно крепнет 
связь школы с колхозом, 
Только весной и осенью 
учащимися заработано 802 
трудодня. Многие ребята 
неплохо поработали в ле
тние каникулы.

Все теснее и теснее связь 
школы с семьей. Аккурат
но по населенным пунктам 
проводятся родительские 
собрания. Часто сами ро
дители бывают в школе. 
Хорошо школа подготови
лась к работе зимой. В 
результате, срывов занятий 
в холода не было.

Плодотворно работают 
комсомольская и пионер
ская организации, помогая 
учителям в налаживании 
учебно-воспитательной ра
боты. В школе имеется 
ряд кружков: хоровой, дра
матический, физкультур
ный, фотолюбительский и 
другие.

Повысилась и успевае
мость за первое полугодие. 
Положительных результа
тов добились учительницы 
А. М. Попова, Т. М. Ря- 
бева, Н. А. Кузина.

Отмечая 20-летие школы, 
родители дали обещание 
закончить строительство 
интерната и попросили ди
рекцию школы ходатай
ствовать перед роно о ре
организации семилетней 
школы в среднюю.

А. Протопопов.
секретарь территориальной 
парторганизации.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

ЧИТАТЕЛИ СООБЩАЮТ
Всегда заботлива и ваиматеаь- 

ва и людям продавец ларька в 
бане Раиса Федоровна Харина. В 
ларечке ее имеется разнообраз
ный ассортимент товаров: мыло 
различное, мочалки, мыльный 
порошок «Волна», всевозможные 
одеколоны, дуаи. Все товары 
расположевы симметрично. Уме
ет тов. Харина и предложить по
купку клиентам.

Чтобы после бчии товарищи 
не простыли, Раиса Федоровна п 
морозные дин морс подогревает, 
чего ранее не было.

0. ЛУКИАН.
* * «

Весело и радостно проходят 
каникулы у учащихся. В школах 
проводятся костюмированные ве
чера, новогодние елки,экскурсии.

Долго кружились вокруг наряд
ной еляи учащиеся базовой на
чальной школы. На празднике у 
ребят побывал Дед мороз, Сне
гурочка, снежинки. Понравилась 
детям инсценировка басен «Во
рона н лисица», исполнение ма
лышами народных тайцев.

Оживленно в эти дни в дет
ской библиотеке i  и* улицах 
города. Дети катаются на сав
ках, коньках, лыжах.

Е. НИКОЛАЕВА.

Волокитчики артели 
.Комбинат"

Еще 23 октября прошло
го года я заказала в 
артель «Комбинат» сшить 
пальто на 4-летнего маль
чика. Мне пообещали его 
сделать к 5 ноября, но за
каз не выполнили. Мастер 
тов. Болтушевская объяс
нила, что сейчас в артели 
идет массовый пошив и 
просила зайти 12 ноября, 
затем 4 декабря, а 17 де
кабря сказала:« Пальто не
доделано, но находится в 
работе. Будет готово 19 
декабря». Но опять свое 
слово не сдержала. При
шлось прийти еще 31 де
кабря и 3 января. На этот 
раз тов. Болтушевская за
явила: «Пальто ие готово и 
шить его не буду. Заби
райте свой воротничек!».

Долго ли будет продол
жаться такая волокита от
дельными работниками 
артели «Комбинат».

М. Сабурова, 
г. Тотьма, ул. Пролетарская,
Д. 39.

БЕСЕДА ВРАЧА

П о
(Продолжение. Начало см. 

а НО от 4 января о. г.).
При поражении внутрен

ней оболочки сердца (эн
докардит) на почве рев
матизма, частых ангин, си
филиса и артериосклероза 
воспалительные состояния 
приводят к обезображива
нию и сморщиванию кла
панов, а также и сужению 
(стенозу) отверстий, кото
рые они прикрывают.

При таких состояниях 
обычно и развиваются так 
называемые «пороки серд
ца».

В связи с образовав
шимся пороком чаще в 
комбинации недостаточ
ности клапанов и стеноза 
(сужения) отверстий, серд
це попадает в неудовле
творительные условия ра
боты, при которых оно вы- 
иуждено пускать в ход

р о к и  с е р д
компенсаторные силы. В 
деле приспособления рабо
ты сердца к новым усло
виям большое значение 
имеет состояние мышцы 
сердца, сосудистой, крове
носной и нервной систем.

Компенсаторные силы 
сердца настолько велики, 
что многие люди, имея 
тот или иной порок, часто 
длительное время об этом 
не знают и узнают впер
вые о нем после медицин
ского обследования по по
воду какого-нибудь друго
го заболевания. Некоторые 
же пороки, наоборот, про
являются очень рано. Од
ним из признаков порока 
сердца является постоян
ная одышка при легкой 
нагрузке, расширение гра
ниц сердца в ту или иную 
сторону в зависимости от 
характера порока и появ-

ц а
ление в тонах сердца при 
выслушивании дополни
тельных шумов (систоли
ческого и диастолического). 
Появление одышки и из
менение границ сердца еще 
не говорит за порок, так 
как эти явления могут быть 
и у практически здоровых 
людей, но появление до‘- 
полнительных шумов в 
сердце при наличии одыш
ки и расширения границ 
должны всегда насторажи
вать нас.

Существует несколько 
разновидностей пороков 
сердца как приобретенных 
в процессе жизни, так и 
врожденных, по разному 
влияющих на состояние 
организма человека.

Врачи: А. Карамолев,
Г. Коваленко.

(Продолжение следует).

«...поднять бы его за загривок 
от бумажек,

разосланных низом, 
чтоб бумажки,

подписанные
прямо и криво,

не заслоняли
ему

коммунизм».
(В. Маяковский, «Фабрика бюрократов»). 

Рис. В. Медведева. Прессклише ТАСС.

Фельетон

Директивы „Закорючкина*
Да, уважаемые читатели, 

как не прискорбно, а при
ходится признаться, что 
«Закорючкины» еще не 
вывелись в нашем районе.

Правда, их немного, еди
ницы можно сказать, во 
они есть. И вот, представь
те себе, сидит эта единица, 
«Закорючкин», в каком-ни
будь районном учреждении 
или организации, строчит 
разные директивы и рас
сылает их. Мы, конечно, 
не против директив, они 
должны быть, как одна из 
форм руководства. Мы 
выступаем против крючко
творства « Закорючкин ых».

Вот, например, совсем 
недавно учителям Мосе- 
евской средней школы нз- 
рядно-таки пришлось поло
мать головы над расшиф
ровкой одного распоряже
ния «Закорючкина», зани
мающего солидный пост, 
возглавляя районный коми
тет физкультуры и спорта.

В присланной бумаге 
мосеевские учителя поняли 
единственное слово «сроч
но». А что предлагалось 
сделать срочно, так и оста
лось тайной. Надо отдать 
справедливость учителям, 
они, обеспокоенные маги
ческим «срочно» много и 
долго трудились, чтобы 
понять скрытый смысл рас
поряжения «Закорючкина» 
от физкультуры. Но...так 
было и отступились. Одна 
из школьных техничек по- 
соболезноввла даже учи
телям, посоветовав им:

— Была вам охота сидеть 
над угадыванием каких-то 
закорючек. Плюньте и на 
бумагу-то, она не стоит по
терянного времени.

И плюнули бы, да выру

чил ’один физкультурник 
Главное, учителя никак не 
могли установить, кем при 
слано распоряжение. Внес 
то подписи на бумаге стоял 
какой-то витиеватый рису
нок, напоминающий следы 
лыжника во время состяза
ний по слалому. Это об
стоятельство и толкнуло мо- 
сеевских преподавателей об
ратиться к лучшему спорт- 
смену-лыжнику на селе.

Лыжник тоже ве сразу 
раскусил физкультурный 
«орешек». И только после 
долгого изучения докумен
та крикнул:

— Ба, да ведь это под
пись Николая Александро
вича Коншина, председате
ля районного комитета физ
культуры и спорта. Ну, 
братцы, а над остальным и 
не ломайте зря головы. 
Отошлите какой-нибудь от
чет о физкультурных со
ревнованиях и делу крыш
ка. Он у настолько об этом 
и справляется.

Отчет, конечно, был от
правлен немедленно.

«Закорючкин» доволен. 
А вот об учителях этого 
не скажешь. Им очень 
жаль потраченного време
ни и труда на разгадыва
ние коншинских иерогли
фов.

Вот вам и единица! Да
же один «Закорючкин» в 
государственном аппарате 
вреден. Из-за него частень
ко снижается авторитет го
сударственного документа, 
сеется путаница и нераз
бериха, вызывая законное 
недовольство у трудящих
ся.

П. Николаев!

Редактор В. ЧУРИН.
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ки: с 12 до 20.

по улице Ворошилова, 
Часы работы бнблноте-
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